
議事録 
 
会議名 金属・セラミックス技術委員会 

（H17年度第 2回） 
主催者 電気学会 

日 時 平成１７年 9月 28日(水) 場 所 古河電工 本社（東京）

出

席

者 

田中（ISTEC）、樽谷（SRL）、飯田（日立）、三村（古河） 

【概要】 
（1） 前回の議事録確認 
（2） 7/284/18の上部委員会の報告 
（3） 全国大会気のシンポジウム-電池関係-を提案 
（4） その他、次回開催は 12/2-12/9 
【議事】 
（１） 第 1回の議事録確認 
・ 議事録案の報告 
・ 前回、レーザーの何を議論したか？ 
・ 超電導などの THz関係、自由電子レーザーなど 
 
（２） 上部委員会報告（H17,7/28に第 65回基礎・材料・共通部門の研究調査運営委員会） 
・ 新委員長の前田氏（東芝）のあいさつ 
・ 活動資金の活用 3件の案が提案の件、（本委員会からも提案したい） 
・ 研究会、技術委員会活動のフォロー（今回、本委員会はなし） 
・ A部門大会にて本委員会のポスターも展示 
・ 全国大会のシンポジウムの提案はまだ 35件（少ないので本委員会提案分は OKか） 
・ 電気工学関係の新しい数学教科書の出版計画-アンケートを実施 
 
（３） 全国大会のシンポジウムについて 
・ 電気学会の全国大会（3/15-3/17、横浜国大工学棟）にて電池関連のシンポジウムを企画 
・ テーマ名は「新電気エネルギーのための電池用電極材料」（仮） 
・ ここで電極材料としたのは石渡委員の提案で、金属/セラミックス材料に絞るため 
・ 但し、実際の講演ではこれに限定することはないだろう 
・ 講師候補の先生方に各委員がコンタクトし、10/20を目処に講師などを決定する 
・ 分担は以下のとおり 
大田先生（横国大）/田中委員長より打診（ほぼ了解） 
久保先生（NEC)/三村幹事より打診 



関先生（東芝燃料）/石渡委員より打診 
佐々木先生（九大）/石渡委員より打診 
横川先生（産総研）/石渡委員より打診 
井上先生（大阪府大）/田中委員長より打診 
辰巳先生（産総研）/田中委員長より打診 
近藤先生（産総研）/三村幹事より打診 
山口先生（豊田工大）/田中委員長より打診（ほぼ了解） 

・ 講師候補の先生の都合が悪い場合、講師選定を再度検討する 
 
（４） その他 
・ 電気学会の HPを更新 
・ 電気学会A部門国際医院内傘下のEINA委員会より英文冊子EINAへの絶縁の国際会議
向けに英文投稿依頼が、電気学会より本委員会にあり、依頼、田中委員長作成（済） 

・ 電気学会 A部門誌（2006年 1号英文誌）への各技術委員会ノルマー執筆依頼に関して、
本委員会からにｸﾗﾘｰﾝｴﾈﾙｷﾞｰ関連で本委員会に英文投稿の依頼、田中委員長作成（済） 

・ 本委員会の委員に電気学会の会員募集を行った。 
・ 電池関係の調査専門委員会の立ち上げ準備として以下の作業を検討する。 

春の電池関連シンポジウムの参加者に会場アンケートを実施 
電池関連の国プロ関係者に本委員会の活動をアピール 

・ 本委員会の名簿を更新する。 
・ 本委員会の活動を国際的な内容に広げられないか。 
・ 本委員会の次回開催は、12/2-12/9の予定 
 

以上 
 

 


